

VECINOS



Tres ONGs unidas por un muñeco que viaja a Uganda

‘El ABC que salva vidas’ ha donado un muñeco de reanimación a ‘Solidarios con Arua’ e ‘Yos lo cuento’ grabará cómo ayudan a los niños de Moyo

✎ Mikel Sola
 📷 Unai Beroiz

PAMPLONA – Tres ONGs navarras unidas por un muñeco de reanimación cardiopulmonar que viajará a Uganda en enero: *Solidarios con Arua*, una entidad benéfica que ayuda a 120 niños y niñas de la localidad de Moyo, *El ABC que salva vidas*, una organización formada por sanitarios y bomberos que enseña cómo actuar ante una parada cardiorrespiratoria e *Yos lo cuento*, una asociación que graba pequeños documentales de entidades benéficas y realidades olvidadas.

Aritz Azparren, director de las operaciones de Solidarios con Arua en Uganda, aterrizó en Moyo en 2013 y fundó el proyecto *Vura Music*. “El colegio de educación primaria tenía una banda de música con pocos conocimientos y recursos. Como soy flautista, la ONG me propuso crear una escuela que les enseñara a leer partituras y tocar diferentes instrumentos”, recuerda Aritz, que ya lleva nueve años residiendo en Uganda.

En la actualidad, 50 niños y niñas se benefician de este proyecto que, además de impartir clases de música, rompe estereotipos y clichés. “En Uganda los roles sociales están súper marcados. Las mujeres se encargan del cuidado de los hijos y de las labores del hogar y los hombres deben traer comida y dinero para que sobreviva la familia. A través de la música, queremos que estas barreras desaparezcan, que se forje una integración de género y que decidan libremente a qué se quieren dedicar de mayores”, explica Aritz.

En 2017, fundó Cooperative Growth Uganda, la ONG local

SIGUE EN PÁGINA 44 >